
4 2017年１月　高浜市議会だより

　平成28年11月26日（土）の午後2時から４時
まで、吉浜公民館で議会報告会を開催しました。
　６月・９月議会での、各常任委員会、特別委
員会で審議された主な議案や、陳情などの審議
経過や内容が報告され、参加者の皆さんからは
多くのご意見・ご要望等をいただきましたので、
その一部をご紹介します。また、貴重なご意見
等につきましては、さらなる改善努力をしてま
いります。
※内容は、要約してあります。
※詳しくは、後日ホームページに掲載します。

⒈　議会改革特別委員会　	 質問なし

⒉　総務建設委員会	
　�問　住民投票に至ったが、議会を傍聴してい
ても市側の答弁は不透明なことが多く、決定
事項を議会が追認しているだけの印象を受け
た。今まで以上の情報公開、丁寧な説明をお
願いしたい。

　�答　今後は、丁寧な説明の心がけたい。
　�問　マイナンバー制度について、この１年で
何人くらいカードを作ったか。� �

　�答　正確な数字はわかりません。後日、報告
する。確認の結果、９月30日現在2,403枚発
行。

⒊　福祉文教委員会	
　�問　陳情８号に安全保障関連法（戦争法）と
あるが、この表示がされていたのか。�

　�答　このままの表示がされていた。�

⒋　決算特別委員会
　�問　まち協の繰越金が多いのに、交付金が多
く支出されている。議員または議会は、この
繰越金に対し何らかの働きかけをしたのか。

　�答　今回は、決算のためこの金額を認定した
が、数年前の事業仕分けの際には、この点を
議論した。来期は補助金の一本化を行うこと
で、補助金を有効活用するようにできると思
う。

　�問　新庁舎の発注金額は33億円と聞いている
が、第Ⅱ期工事（会議棟等）を含んだ金額か。
また、工事がほぼ完了したので、大和リース
との契約内容を公開するよう、市側に働きか
けてほしい。

　�答　第Ⅱ期工事も含んだ金額。情報公開請求
を利用してほしい。市側には、議会として働
きかけていきたい。

⒌　公共施設あり方検討特別委員会
　�問　住民投票で、署名に住所氏名が記載され

高浜市議会に対する意見等議会報告会・広聴会
について

アンケート集計結果
■議会報告会　参加人数14人、内記入11人	 	（単位：人数）

男　女　別 居　住　地
男 10 青 木 町 1
女 1 呉 竹 町 1

無 記 入 0 小 池 町 2
合 　 計 11 二 池 町 1
年 齢 湯 山 町 1
３０代 1 芳 川 町 1
4 0 代 0 論 地 町 1
5 0 代 0 無 記 入 3
６０代 3 合 　 計 11
７０代 7 報告会への参加回数

無 記 入 0 １ 回 目 2
合 　 計 11 ２ 回 目 6
在住・在勤の別 ３ 回 目 0

在 住 10 ４ 回 目 1
在 勤 1 ５ 回 目 0
無 記 入 0 ６回目以上 2
合 　 計 11 無 記 入 0

どこで開催を知ったか
（複数回答あり）

合 　 計 11
本日の内容は

広報・市議会だより 7 よく理解できた 2
高浜市ホームページ 0 まあ理解できた 0
議員から聞いた 3 分かりにくかった 3
知り合いから聞いた 0 全く理解できなかった 0
ポスター・チラシ 2 そ の 他 1
その他（フェイスブック） 1 無 記 入 5

無記入 0 合 　 計 11
合 　 計 13


